

A la sociedad científica de San Martín y el mundo To the scientific society of Saint Martin and the world

Delgado-Bardales, José Manuel  0000-0001-6574-2759¹

¹Universidad Nacional de San Martín, Tarapoto, Perú.

✉ jmdelgado@unsm.edu.pe

Recibido: 05/01/2022;

Aceptado: 10/01/2022;

Publicado: 20/01/2022

Cómo citar / Citation: Delgado-Bardales, J. M. (2022). A la sociedad científica de San Martín y el mundo *Revista Salud Amazónica y Bienestar*, 1(1), e311. <https://doi.org/10.51252/rsayb.v1i1.311>

Sociedad científica, la Revista Salud Amazónica y Bienestar de las Facultades de Ciencias de la Salud y Medicina Humana de la Universidad Nacional de San Martín, busca difundir el conocimiento científico y los valores culturales a través de artículos originales de investigación de la comunidad universitaria, así como de los investigadores nacionales e internacionales. Está dirigida al público académico de investigadores que contribuyan no solo al ámbito científico sino también a lo tecnológico e innovación como producto de la enseñanza universitaria a partir de los modelos pedagógicos que se aplican en sus aulas. Como universidad tenemos el compromiso de realizar aportaciones a la construcción de avances en el conocimiento en nuestras diversas áreas de especialización, y la publicación de textos científicos es una forma de realizarlo. Así, se emprendió este proceso que continuará y en el que la revistas se seguirá nutriendo de las investigaciones que nos remitan los autores, la mayor parte de ellos son docentes y alumnos de nuestra institución universitaria. Los trabajos de todos ellos revelan que el conocimiento, el saber y todas las ciencias sociales no son solo estudio, recepción y consumo, sino principalmente capacidad de descubrimiento, creación e innovación.

La Universidad como centro de la educación superior tiene como prioridad la publicación de investigaciones originales y material de difusión de alta calidad. A su vez, dispone de un equipo de editores cuya función no solo se reduce a la corrección de ortografía, sino de seleccionar y jerarquizar el contenido de las publicaciones. El objetivo principal de nuestra revista es que cada año logre su máxima difusión e impacto, como fórmula de proyección científica, académica, cultural y social de la universidad generando reconocimiento profesional e institucional. En la presente edición se reúne seis artículos, donde cada autor hace el tipo de “construcción del pensamiento científico” que corresponde a su ciencia o profesión.

Expresamos nuestro reconocimiento a la Universidad Nacional de San Martín en la persona del Rector Dr. Aquilino Mesías García Bautista, a los vicerrectores de Investigación Dra. Alicia Bartra Reátegui y Académico Dra. Rossana Herminia Hidalgo Pozzi, asimismo al Dr. Carlos Rodríguez del Instituto de Investigación y al Dr. Miguel Valles de la Oficina de Fondo Editorial. No podemos dejar de nombrar al grupo de docentes y en especial a los investigadores Renacyt que gentilmente colaboraron como revisores y editores.

Finalmente, agradecemos a todas las personas que han contribuido en la realización de esta publicación.

Conflicto de intereses

Ninguna.